

opusdei.org

Am Meer und in den Pyrenäen

Clubfahrten Sommer 2015

20.08.2015

Auch diesen Sommer gab es wieder zwei Fahrten für Schülerinnen. Die Jüngeren von 9 bis 13 Jahren bauten in Westkapelle am Strand prämierte Sandburgen, machten Rallyes, Strandtouren und hatten Workshops wie z.B. zum richtigen Outfit. Die Heilige Messe konnten sie täglich im eigens mitgebrachten Pavillon mitfeiern, und wer wollte, konnte auf dem Weg zum Strand den

Rosenkranz mitbeten – was Klara in der abendlichen Blitzlichtrunde als besonders positiv hervorhob.

Für die „Großen“ von 15 bis 17 Jahren ging es diesmal nach Spanien: Zunächst nach Barcelona, dann nach Pallerols in den Pyrenäen. Hier halfen die Schülerinnen bei der Instandsetzung eines Gästehauses und machten Bergtouren auf den Spuren des heiligen Josefmaria bei seiner Flucht über die Pyrenäen. Von dort ging es weiter zum Wallfahrtsort Torreciudad. Am Nachmittag fand dann die heißersehnte Raftingtour statt. Eine Gruppe brachte es sogar zum gewollten „Kentern“.

Bei Workshops, auf Wanderungen und Autofahrten – überall konnten Fragen des Glaubens geklärt werden, die u.a. auch durch das Angebot der täglichen Heiligen Messe und

geistliche Betrachtung aufgeworfen wurden.

Krönender Abschluss der Tour war Paris by Night.

Jetzt können sich schon alle auf die Aktivitäten in den Herbstferien freuen: Eine Fashionweek für Schülerinnen ab 14 Jahren und eine Eifeltour für die Jüngeren.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de-de/article/am-meer-und-in-den-
pyrenaen/](https://dev.opusdei.org/de-de/article/am-meer-und-in-den-pyrenaen/) (11.08.2025)